



EG Konformitätserklärung EC Declaration of Conformity

Aussteller der Konformitätserklärung Editor of certificate of conformity	Hersteller / EU Importeur Manufacturer / EU Importeur
NICI GmbH Langheimer Str. 94 96264 Altenkunstadt	NICI GmbH Langheimer Str. 94 96264 Altenkunstadt

Die Artikelnummer und die Identifikationsnummer garantieren die Nachvollziehbarkeit jeder Charge /
ID no. and item no. guarantee the traceability of each charge

52249 Audi Sport Motorsport Bear Comforter
(3201900800 (cyber-Wear Nummer 25000669))



Das bezeichnete Produkt stimmt mit den Vorschriften folgender Europäischer Richtlinie überein:

The above mentioned product has been manufactured according to the regulations of the following European directives:



2009/48/EG Spielzeug Richtlinie/Directive 2009/48/EC - Safety of Toys Technical Documentation

Die Übereinstimmung des bezeichneten Produkts mit den Vorschriften der oben aufgeführten EU-Richtlinie (n) wird nachgewiesen durch die vollständige Einhaltung folgender Normen:

The conformity of named products with EU regulation is established with compliance of named standards:

☒	EN71-1: 2014 + A1:2018
☒	EN71-2: 2020
☒	EN71-3: 2019 + A1:2021
☐	EN71-4: 2020
☐	EN71-5: 2015
☐	EN71-7: 2014 + A3: 2020
☐	EN71-8: 2018
☒	EN71-9: 2005 + A1: 2007
☐	EN71-10: 2005
☐	EN71-11: 2005
☐	EN71-12: 2016

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller.

The sole responsibility for issuing this declaration of conformity lies with the manufacturer.

Altenkunstadt, July 29, 2022

Ort/Datum

Place/Date

Thomas Pfau, CEO

Name/Funktion

name/position

